
 

 

 

 回覧      柏ビレジ自治会   ２０１８年２月２４日 
 

 

Hot Line （会長 竹田記）          

毎日寒い日が続いています。今年度もあと 2 か月を残すのみとなりました。このところ 1 年が

あっという間に過ぎて行き、感覚的に若い頃より早く「時間の経過」を感じています。 

それだけに一日一日を大事に過ごしていくよう努めているところです。「柏ビレジ＝自治会」 

の課題に取り組む姿勢は変わっていません。「誰もが住み続けたいと思えるまち」にしたいと考

えていますので宜しくご支援お願い致します。 

 

【２０１８年３月の行事予定】 

・特になし 

 

宮崎副会長 

柏市は、「コンパクトシティー構想」のもと、今後の公共交通網のありかたを検討しております。

近く、素案が提示される予定です。その内容に注目したいと思います。           同

計画素案では、中長期の視点から、JR柏駅とTX柏の葉キャンパス駅周辺を都市拠点と位置づ

け、それと住居地域との公共交通アクセスの充実・効率化があるようです。今後、適時に、柏ビ

レジ住民の意向を柏市や東武バスに訴えていく必要があると思います。 

 

三池副会長（総務部担当） 

自治会館の冷蔵庫がしばしば水漏れを起こします。最下段にある冷凍庫の奥にできた氷が徐々に

大きくなって、引出しが密閉しなくなり、そこからの空気の出入りで水ができるらしく、冷蔵庫

周辺の床が水浸しとなります。そう言えば、自治会館の冷蔵庫は、はるか昔に転居された方から

もらったものだと聞いたような気がします。そろそろ買い替えてもバチは当たるまいと、来年度

の予算に２０万円くらい計上しておこうかと思っていたところ、某家電センターで８万５千円と

いう冷蔵庫を見つけました。しかも、今ある冷蔵庫とほぼ同じ大きさ。店員さんが言うには、展

示品（１６万５千円）の処分だから安くしているけど、売るのは新品の在庫品だとのこと。 

 さて、冷蔵庫はいつ買うべきでしょうか。「今でしょう！」 

 というわけで、来年度の予算計上は取り止めて、今年度に買っちゃいました。電気料が少しは

安くなるかもしれません。 

 

芳之内副会長（環境部担当） 

１月に入り、柏市にお願いしていた工事が終了しています。１月５日に第６支部の一部の外部階

段で階段面のガタツキとズレがあり危険とのご指摘があった階段の補修工事が、１５日にはコン

ビニ前T字路から第一バス停までの左側歩道の凸凹が特にひどい３か所の補修工事が行われま

した。いずれも比較的簡単な工事ですが柏市の早い対応には感謝です。 

 

 

 

 

 



 

宮澤相談室長 

相談室 宮澤です。 

今年度も残りわずかとなりましたが、引き続き日々のお困りごとや要望につきましては自治会

館にご相談下さい。その際、支部、街区、お名前、ご連絡先をお伝えください。 

ご連絡が取れない場合、対応出来ないことがありますので何卒ご理解ください。 

 

真部広報部長 

韓国・ピョンチャンで 2 月 9 日から冬季オリンピックが開催されました。オリンピックは国境

を越えたスポーツの祭典であると同時に、人々の関心を集める国威発揚の場といわれています。 

盛大な祭りは人々の関心と憧れを集める象徴的なイベント。今年もまだ少し先ですが、夏祭りで

夜空に美しく煌めく花火のように、柏ビレジの暮らしやすさと街並みが人々の心を惹きつけるこ

とを願っています。 

 

伊藤事業部長（夏） 

1月 28日の凧揚げ大会は風弱く曇り空でしたが、柏ビレジの大凧を皆で何とか空に舞わせまし

た。これで今年度の 5つの行事はすべて終えました。大勢の行事協力参加者の皆さんに厚くお礼

申し上げます。次年度の 5大行事がより楽しく、よりスムースに準備・運営できるよう、今から

マニュアルや資機材の整備に努めたいと思います。 

 

森本事業部長（秋冬） 

１月１４日（日）に近隣公園において恒例の餅つき大会が、実行委員・アドバイザー・サポータ

ー・新樹会・ビレジサポート・アイビーサロン・疾風太鼓の皆様方、計１１０名のご協力により

開催されました。来場者約２０００名の方々が配布された３種類のお餅・とん汁を美味しそうに

召し上がりました。会場では配布の合間に疾風太鼓の演奏、デモンストレーションで、臼と杵に

よる餅つきが行われましたが、子供達には大変好評でした。開催時間は１１：００～１４：００

の予定でしたが、大変好評で終了時間前に配布が終了いたしました。 

 

尾崎防災部長 

〈花野井交番訪問〉 

事件・事故はありません。 

ビレジ内の治安は良く、平成とのことでした。 

 

猪早福祉部長 

今冬は近来まれにみる寒さ、皆様そんな中お変わりございませんか? 小学生の展示会がそろそ

ろ近づいてきました。こどもさん達の大事な作品です、お預かりしてからお返しするまで気持ち

を引き締めて、福祉部は準備に入っております。子供たちは、この催しのために春頃から準備し

てきたのです、と先生たちのお話です。新年の書初めもあります。どうぞ会場のはなみずきで温

かいものを召し上がりながらゆっくりご鑑賞ください。可愛いポスターが出来て、掲示板に張ら

れています。ご覧ください。 

♪ は～るよこい、は～やくこい、♫ ^^♪ 

つぼみもみ～んなふくらんで～(^^♪～～   

早くふくらんでほころぶと良いですね。 

以上 


